
Geschlechterverhältnis bei den Jurypräsident*innen / 
Gender represented among the Jury presidents 

 

Die Berlinale legt Wert auf Transparenz bei der Geschlechterverteilung im Berlinale-Programm. 
Bereits seit 2002 rückwirkend bis zum Jahr 1956 wird der Anteil von Jurypräsident*innen im Berlinale-
Programm veröffentlicht. Grundlage für die folgenden Übersichten sind Berlinale-Recherchen. 
Datenbankabfragen. Diese Statistiken werden jährlich aktualisiert. 

 

The Berlinale values transparency regarding gender distribution in the Berlinale programme. The 
proportion of jury presidents in the Berlinale programme has been published since 2002, retrospectively 
back to 1956. The basis for the following statistics are Berlinale research activities. These statistics will 
be updated every year. 

 

Präsident*innen Internationale Jury / International Jury Presidents  

Jahre 

Years 
Weiblich / Female 

 
Männlich / Male 

 

 

1956*-
2024 

 

22 

 
 

33 % 44 

 
 

67 % 

 

*Erst seit 1956 hat die Berlinale einen Wettbewerb, bei dem die Preise von einer Internationalen Jury vergeben 

werden. 1970 wurden nach dem Rücktritt der Jury keine Bären verliehen. In den Jahren 1977, 1981 und 2021 

hatte die Internationale Jury keine*n Präsident*in./*The Berlinale only has had a competition since 1956 in which 

prizes are awarded by an International Jury. In 1970, after the jury resigned, no bears were awarded. In the years 

1977, 1981 and 2021 the International Jury did not have a president. 

 

 

 

 

 

 


